

Reunión entre CEOE y la Caja de Guadalajara

En el transcurso del encuentro se trató el proceso abierto de integración de la caja provincial con Cajasol y como puede afectar esto a los intereses de los empresarios de la provincia de Guadalajara

E. de G./Guadalajara

El presidente de Caja de Guadalajara, José Luis Ros, mantuvo una reunión con el presidente provincial de CEOE, Agustín de Grandes, al que le acompañaba todo su comité de dirección.

La reunión ha permitido que los empresarios conocieran las instalaciones y recibieran información sobre el proceso de integración que se mantiene abierto con Cajasol. El presidente, José Luis Ros, ha reiterado que su propósito pasa por "mantener la marca Caja de Guadalajara, conservar la Obra Social, que el ajuste de la plantilla sea el estrictamente necesario y evitar la exclusión financiera en nuestra provincia, donde el escaso número de habitantes en muchas zonas y comarcas representaría



El encuentro estuvo marcado por la cordialidad entre ambos presidentes. / Marta Sanz

una pérdida en la calidad de vida de esos vecinos y, consiguientemente, iría en detrimento de los proyectos empresariales que surgen en las zonas rurales". En la reunión han estado presentes el director general y el subdirector general de Caja de

Guadalajara, Alejandro García y Ángel Chicharro, quienes se han referido a las perspectivas económicas durante el próximo ejercicio. Así, adquirió el director general el compromiso, "establecer nuevas líneas de financiación en paralelo con las tradicio-

nales, ofrecer nuevos productos financieros y servicios que den cobertura a las necesidades financieras del empresariado y renovar y ampliar los convenios de colaboración en vigor". La reunión ha concluido con unas palabras de agradecimien-



La reunión tuvo lugar en la nueva sede de la Caja provincial. / Marta Sanz

to por parte del presidente de CEOE, Agustín de Grandes, quien ha manifestado su gratitud ante el esfuerzo de la Caja en cuanto a la financiación, aspecto fundamental para las empresas de la provincia de Guadalajara. Además ha anunciado la futura

colaboración entre las dos instituciones en materia de formación, "se trabaja en la posibilidad de utilizar las aulas de Torre Caja de Guadalajara para formar a trabajadores y empresarios y así mejorar la competitividad de las empresas".

TU TIENDA **on-line** ESPECIALIZADA EN TENIS Y PADEL



www.tenisandpadel.com

ofertas
palas/raquetas
zapatillas
outlet



www.tenisandpadel.com